

IMPRESSIUM

HerR Restaurant

Herrngasse 20
D-91541 Rothenburg o. d. Tauber
Germany

Vertretungsberechtigte Gesellschafter:
Filip Ursulica

Kontakt:
Telefon: +49 1523 160 1819
E-Mail: info@restaurantherr.de
Internet: <https://www.restaurantherr.de/>

Umsatzsteueridentifikationsnummer gemäß §27a Umsatzsteuergesetz:
DE356971521

Inhaltlich Verantwortlicher gemäß §55 Abs. 2 RStV:
Filip Ursulica
Herrngasse 20
D-91541 Rothenburg o. d. Tauber

Zuständige Aufsichtsbehörde:
Stadt Rothenburg o. d. Tauber - Dienststelle II - Ordnungsamt
D-91541 Rothenburg o. d. Tauber

IMPRINT

HerR Restaurant

Herrngasse 20
D-91541 Rothenburg o. d. Tauber
Germany

Authorised representatives:

Filip Ursulica

Contact:

Phone: +49 1523 160 18 19
Mail: info@restaurantherr.de
WWW: <https://www.restaurantherr.de/>

Sales tax ID according to §27a German sales tax law:

DE356971521

Responsible for content according to §55 Abs. 2 RStV:

Filip Ursulica
Herrngasse 20
D-91541 Rothenburg o. d. Tauber

Supervisory authority:

Stadt Rothenburg o. d. Tauber - Dienststelle II - Ordnungsamt
D-91541 Rothenburg o. d. Tauber

DATENSCHUTZ

1. Erhebung persönlicher Daten

„Ihre persönlichen Daten genießen einen besonderen Schutz, so dass uns die Einhaltung aller gesetzlichen Vorgaben ein wichtiges Anliegen ist. Personenbezogene Daten sind Einzelangaben über persönliche oder sachliche Verhältnisse einer bestimmten oder bestimmbarer natürlichen Person, das heißt insbesondere der Name, die Anschrift, Geburtsdatum, aber auch Telefon- oder Telfaxnummer einer Person stellen solche personenbezogenen Daten dar.

Um Ihnen den größtmöglichen Schutz vor dem Hintergrund der gesetzlichen Regelung zu gewährleisten, informieren wir Sie im Folgenden über die Daten, die während Ihres Besuches auf unserer Internetseite von uns erfasst werden. Sofern eine Nutzung der erhobenen Daten erfolgt, wird auch dies im Folgenden dargestellt.

Nach den Vorgaben des Bundesdatenschutzgesetzes (BDSG) und Telemediengesetzes (TMG) werden wir Ihre personenbezogenen Daten ausschließlich zur Bearbeitung von Anfragen und unter Umständen zur Abwicklung von Bestellungen oder Verträgen erheben, verarbeiten und speichern.

Eine Nutzung Ihrer Daten für weitergehende Zwecke steht unter dem Vorbehalt Ihrer ausdrücklichen Einwilligung. § 13 Abs. 1 TMG schreibt hierbei vor, dass jeder Diensteanbieter eine verantwortliche Stelle bezeichnen muss. Verantwortliche Stelle im Sinne des Datenschutzrechts ist bei uns:

HerR
Herrngasse 20
D-91541 Rothenburg o. d. Tauber
E-Mail: info@restaurantherr.de

Die folgenden Daten werden bei Aufruf unserer Internetseite bzw. Öffnen einzelner Dateien von Ihnen erhoben, verarbeitet und gespeichert:

- IP-Adresse
- Webseite, von der aus die Datei aufgerufen wurde
- Name der Datei
- Datum und Uhrzeit des Abrufes
- Übertragene Datenmenge, Meldung über den Erfolg des Abrufs (sogenanntes Webblock)

Eine Verwendung dieser Daten erfolgt ausschließlich in anonymisierter Form zu statistischen Zwecken.

2. Verwendung der erhobenen Daten

Sollten Daten im Rahmen eines Kontakt- oder Bestellformulars auf unserer Homepage durch Sie eingegeben oder auf andere Art im Rahmen eines solchen Formulars erhoben werden, werden wir diese Daten nur für die Bearbeitung von Anfragen verwenden, die uns über das Formular zugehen. In einem Zeitraum von 6 Monaten nach der Beabreitung werden diese Daten gelöscht, es sei denn es bestehen weiter gehende Aufbewahrungspflichten.

Die von Ihnen erhobenen Daten werden von uns lediglich zur Erfüllung unserer Vertragsverpflichtungen und zur Gewährleistung eines reibungslosen Ablaufs insbesondere zur Abwicklung eines geschlossenen Vertrages an Dritte weitergegeben (z.B. Weitergabe von Name und Adresse an einen Zustelldienst), sofern dies nötig ist oder die Speicherung aus sonstigen gesetzlichen Gründen erforderlich ist.

Die Daten werden nur für den Zweck gespeichert, den Sie bei der Dateneingabe angeben und nur insofern verwendet, wie sie einer Zweckverwendung zugestimmt haben. Eine Speicherung erfolgt lediglich für die Zeit, die notwendig ist, um unsere vertraglichen Verpflichtungen bzw. den vorgesehenen Zweck zu erfüllen oder soweit es gesetzlich vorgeschrieben ist. Eine Datenverwendung ist zur Abwicklung eines geschlossenen Vertrages im oben genannten Sinne auch dann notwendig, wenn zur Wahrung unserer berechtigten Interessen ggf. eine Bonitätsauskunft eingeholt wird. Eine solche Bonitätsprüfung erfordert die Übermittlung personenbezogener Daten an Dritte und gibt eine Auskunft darüber, mit welcher Wahrscheinlichkeit ein Zahlungsausfall droht. Sie kann Wahrscheinlichkeitswerte beinhalten, die auf wissenschaftlicher Grundlage berechnet werden und in deren Berechnung unter anderem Anschriftendaten einfließen. Diese Wahrscheinlichkeitswerte werden als Score-Werte bezeichnet.

Eine Weitergabe Ihrer personenbezogenen Daten an Dritte über die in diesem Abschnitt „2. Verwendung der erhobenen Daten“ aufgeführten Zwecke findet außer zu den genannten Zwecken der Bonitätsprüfung, Vertrags- und Zahlungsabwicklung nicht statt.

Sie haben gegenüber allen Stellen, die Daten sammeln um Bonitätsauskünfte geben zu können einen Anspruch darauf, eine Auskunft über die gespeicherten Daten zu erhalten, die Sie betreffenden.

3. Cookies

Auf unserer Homepage werden Cookies, d.h. Textdateien, die auf Ihrem Computer hinterlegt werden, verwendet. Dauerhafte Cookies erkennen, dass Ihr PC schon einmal eine Verbindung

zu einem Webangebot hatte, Sitzungscookies speichern zuletzt angesehene Angebote. Dritten, das heißt insbesondere unseren Partnerunternehmen ist nicht gestattet, personenbezogene Daten mittels Cookies über unsere Webseite zu erlangen, zu verarbeiten oder zu nutzen. Sitzungscookies werden nach Ende der Sitzung gelöscht. Durch den Einsatz der Cookies in der von uns gewählten Gestalt, entstehen Ihnen keine Nachteile.

Sie können das Setzen, d.h. Speichern von Cookies durch eine Einstellungen Ihres Browsers generell akzeptieren oder ausschließen.

4. Verwendung von "Google Analytics"

Zur Verbesserung unseres Internetangebots verwenden wir Google Analytics, ein Webanalysedienst der Google Inc. Google Analytics verwendet ebenfalls „Cookies“, die eine Analyse der Benutzung der Webseite ermöglichen. Die durch den Cookie erzeugten Informationen werden in aller Regel an Google-Server übertragen, die in den USA belegen sind und die Daten dort speichern. Google wird diese Informationen benutzen, um Ihre Nutzung der Webseite auszuwerten, um eine Übersicht über Ihre Nutzung der Website zu erstellen und gegenüber dem Websitebetreiber somit weitere Dienstleistungen erbringen. Die von Ihrem Browser übermittelte IP-Adresse wird nicht mit anderen Daten von Google zusammengeführt.

Wenn Sie die Erfassung der durch den Cookie erzeugten Daten inklusive Ihrer IP-Adresse nicht an Google übermitteln möchten, können Sie unter dem folgenden Link: (<http://tools.google.com/dlpage/gaoptout?hl=de>) ein Browser add on herunterladen und installieren, wodurch eine Übermittlung der erzeugten Daten verhindert wird.

Allgemeine Informationen zu Google Analytics finden Sie unter <https://www.google.com/intl/de/analytics/index.html>, Informationen zum Datenschutz unter: <https://www.google.com/intl/de/policies/privacy>

5. Jederzeitiges Widerrufsrecht

Eine gegebene Einwilligung in die Erhebung, Verarbeitung und Speicherung von Daten kann jederzeit mit Wirkung für die Zukunft widerrufen werden. Dies kann mittels E-Mail an info@restaurantherr.de oder telefonisch unter +49 1521 946 5653 erfolgen.

6. Schutz, Auskunftsrechte

Ihre personenbezogenen Daten werden so gespeichert, dass sie im Rahmen des technischen und wirtschaftlich Möglichen für Dritte nicht zugänglich sind. Bei der Kommunikation per E-Mail kann eine vollständige Datensicherheit und Vertraulichkeit von uns nicht gewährleistet werden.

Das BDSG gewährt Ihnen das Recht, eine unentgeltliche Auskunft über Ihre gespeicherten Daten sowie ggf. ein Recht auf Berichtigung, Sperrung oder Löschung dieser Daten geltend zu machen. Auskunfts-, Löschungs- und Berichtigungswünsche können an die verantwortliche Stelle im Sinne des § 13 Abs. 1 TMG gerichtet werden:

Filip Ursulica
Herrngasse 20
D-91541 Rothenburg o. d. Tauber
E-Mail: info@restaurantherr.de

7. Social-Plugins Facebook

Auf unseren Seiten wird der Java Scriptcode des social network „Facebook“ nachgeladen. Wenn Sie in Ihrem Browser Javascript aktiviert und keinen Javascriptblocker installiert haben, wird Ihr Browser ggf. personenbezogene Daten an Facebook, 1601 South California Avenue, Palo Alto, CA 94303, USA übermitteln. Dies erfolgt bereits durch den Aufruf unserer Homepage, wenn Sie zu diesem Zeitpunkt bei Facebook über ihr Benutzerkonto eingeloggt sind. Eine Datenweitergabe erfolgt unabhängig davon, ob Sie die jeweiligen Plug-ins betätigen, z.B. den „Gefällt mir“-Button drücken. Die so gesammelten Daten kann Facebook Ihrem Benutzerkonto zuordnen. Wenn Sie mit den Plugins interagieren, zum Beispiel den "Gefällt mir"-Button betätigen, wird die entsprechende Information von Ihrem Browser direkt an Facebook übermittelt und dort gespeichert.

Die Zuordnung des Besuchs unserer Seite zu Ihrem Facebook-Konto können Sie nur dadurch unterbinden, dass Sie sich aus Ihrem Facebook-Benutzerkonto ausloggen und die Ausführung von Javascript in Ihrem Browser blockieren. Weitergehende Informationen zum Datenschutz in Verbindung mit Facebook-Anwendungen finden Sie unter:

<https://www.facebook.com/about/privacy/>

8. Social-Plugins Google+

Auf unseren Seiten wird der Java Scriptcode des social network „google +“ nachgeladen. Wenn Sie in Ihrem Browser Javascript aktiviert und keinen Javascriptblocker installiert haben, wird Ihr Browser ggf. personenbezogene Daten an Google Inc., 1600 Amphitheatre Parkway, Mountain View, CA 94043, United States (Google) übermitteln. Dies erfolgt bereits durch den Aufruf unserer Homepage, wenn Sie zu diesem Zeitpunkt bei Google+ über ihr Benutzerkonto eingeloggt sind. Eine Datenweitergabe erfolgt unabhängig davon, ob Sie die jeweiligen Plug-ins betätigen, z.B. den „Google+1“-Button drücken. Die so gesammelten Daten kann Google+ Ihrem Benutzerkonto zuordnen.

Wenn Sie mit den Plugins interagieren, zum Beispiel den "Google+1"-Button betätigen, wird die entsprechende Information von Ihrem Browser direkt an Google+ übermittelt und dort gespeichert. Die Zuordnung des Besuchs unserer Seite zu Ihrem Google+-Konto können Sie nur dadurch unterbinden, dass Sie sich aus Ihrem Google+-Benutzerkonto ausloggen und die Ausführung von Javascript in Ihrem Browser blockieren. Weitergehende Informationen zum Datenschutz in Verbindung mit Google+-Anwendungen finden Sie unter:

<https://www.google.com/intl/de/%2B/policy/index.html>

Privacy policy

1. collection of personal data

"Your personal data enjoys special protection, so compliance with all legal requirements is an important concern for us. Personal data is individual information about personal or factual circumstances of a specific or identifiable natural person, i.e. in particular the name, address, date of birth, but also the telephone or fax number of a person. The number of a person constitutes such personal data.

In order to provide you with the greatest possible protection against the background of legal regulations, we inform you below about the data that is collected by us during your visit to our website. If the collected data is used, this is also described below.

In accordance with the provisions of the German Federal Data Protection Act (BDSG) and the German Telemedia Act (TMG), we will collect, process and store your personal data exclusively for the purpose of processing inquiries and, under certain circumstances, for processing orders or contracts.

Any use of your data for further purposes is subject to your express consent. § Section 13 (1) of the German Telemedia Act (TMG) stipulates that every service provider must designate a responsible body. The responsible body in the sense of data protection law is with us:

HerR

Herrngasse 20

D-91541 Rothenburg o. d. Tauber

E-Mail: info@restaurantherr.de

The following data is collected, processed and stored when you access our website or open individual files:

- IP address
- Website from which the file was called
- Name of the file
- Date and time of the retrieval

- Amount of data transferred, message about the success of the retrieval (so-called webblock)

This data is used exclusively in anonymous form for statistical purposes.

2. Use of the collected data

If data is entered by you in the context of a contact or order form on our homepage or collected in any other way in the context of such a form, we will use this data only for the processing of requests that we receive via the form. Within a period of 6 months after processing, this data will be deleted, unless there are further storage obligations. The data collected from you will only be passed on to third parties (e.g. passing on name and address to a delivery service) in order to fulfill our contractual obligations and to ensure a smooth process, in particular for the execution of a concluded contract, insofar as this is necessary or the storage is required for other legal reasons.

The data will only be stored for the purpose that you specify when entering the data and will only be used insofar as you have consented to the use of the data for this purpose. Data will only be stored for the time necessary to fulfill our contractual obligations or the intended purpose, or as required by law. A use of data is also necessary for the execution of a concluded contract in the sense mentioned above if, if necessary, a credit check is obtained in order to protect our legitimate interests. Such a credit check requires the transmission of personal data to third parties and provides information about the probability of default. It may contain probability values that are calculated on a scientific basis and include address data, among other things, in their calculation. These probability values are referred to as score values.

Your personal data will not be disclosed to third parties beyond the purposes listed in this section "2. Use of collected data", except for the purposes of credit assessment, contract and payment processing mentioned above. You have a right to receive information about the stored data concerning you from all agencies that collect data in order to be able to provide creditworthiness information.

3. Cookies

Cookies, i.e. text files that are stored on your computer, are used on our homepage. Permanent cookies recognize that your PC has already had a connection to a web offer, session cookies store offers last viewed. Third parties, i.e. in particular our partner companies, are not permitted to obtain, process or use personal data via our website using cookies. Session cookies are deleted at the end of the session. The use of cookies in the form selected by us does not result in any disadvantages for you.

You can generally accept or exclude the setting, i.e. storage, of cookies by setting your browser.

4. Use of "Google Analytics"

To improve our internet offer we use Google Analytics, a web analysis service of Google Inc. Google Analytics also uses "cookies", which enable an analysis of the use of the website. The information generated by the cookie is generally transferred to Google servers located in the USA, where the data is stored. Google will use this information for the purpose of evaluating your use of the website, compiling an

overview of your use of the website and thus providing other services to the website operator. The IP address transmitted by your browser will not be merged with other data from Google.

If you do not want the collection of the data generated by the cookie, including your IP address, to be transmitted to Google, you can use the following link: (<http://tools.google.com/dlpage/gaoptout?hl=en>) to download and install a browser add on, which prevents the transmission of the generated data.

General information on Google Analytics can be found at <https://www.google.com/intl/de/analytics/index.html>, information on data protection at: <https://www.google.com/intl/en/policies/privacy>

5. Right of revocation at any time

Consent given to the collection, processing and storage of data can be revoked at any time with effect for the future. This can be done by sending an e-Mail to info@restaurantherr.de or by calling +49 1521 946 5653.

6. Protection, rights of access

Your personal data will be stored in such a way that they are not accessible to third parties as far as technically and economically possible. When communicating by e-mail, we cannot guarantee complete data security and confidentiality.

The BDSG grants you the right to obtain information free of charge about your stored data and, if necessary, the right to have this data corrected, blocked or deleted. Requests for information, deletion and correction can be addressed to the responsible body in the sense of §13 para. 1 TMG:

Filip Ursulica
Herrngasse 20
D-91541 Rothenburg o. d. Tauber
E-Mail: info@restaurantherr.de

7. Social-Plugins Facebook

On our pages, the Java script code of the social network "Facebook" is reloaded. If you have activated Javascript in your browser and have not installed a Javascript blocker, your browser may transmit personal data to Facebook, 1601 South California Avenue, Palo Alto, CA 94303, USA. This is already done by calling up our homepage if you are logged in to Facebook via your user account at that time. A data transfer takes place regardless of whether you operate the respective plug-ins, e.g. press the "Like" button. Facebook can assign the data collected in this way to your user account.

If you interact with the plug-ins, for example by pressing the "Like" button, the corresponding information is transmitted directly from your browser to Facebook and stored there. You can only prevent the assignment of your visit to our site to your Facebook account by logging out of your Facebook user account and blocking the execution of Javascript in your browser. Further information on data protection in connection with Facebook applications can be found at: <https://www.facebook.com/about/privacy/>

8. Social-Plugins Google+

On our pages, the Java script code of the social network "google +" is reloaded. If you have activated Javascript in your browser and have not installed a Javascript blocker, your browser may transmit personal data to Google Inc, 1600 Amphitheatre Parkway, Mountain View, CA 94043, United States (Google). This is already done by calling up our homepage if you are logged in to Google+ via your user account at that time. A data transfer takes place regardless of whether you operate the respective plug-ins, e.g. press the "Google+1" button. Google+ can assign the data collected in this way to your user account.

If you interact with the plug-ins, e.g. press the "Google+1" button, the corresponding information is transmitted from your browser directly to Google+ and stored there. You can only prevent the assignment of your visit to our site to your Google+ account by logging out of your Google+ user account and blocking the execution of Javascript in your browser. Further information on data protection in connection with Google+ applications can be found at: <https://www.google.com/intl/en/%2B/policy/index.html>